

Disc Mowers

FAZA
MACCHINE AGRICOLE

Rotary Disc Mower – hydraulic bar lift

Faucheuses a Disques Rotatifs – levage hydraulique de la barre



MODEL	DISKS DISQUES	WORKING WIDTH LARGEUR DE TRAVAIL	MIN.HP HP MIN.	WEIGHT KG POIDS KG	BLADES PER DISK De COUTEAUX Par DISQUE
Rot. 4	4	170	35	300	3
Rot. 5	5	205	40	330	3
Rot. 6	6	240	45	360	3

The ROT mowing machine has been designed with the aim of satisfying every need. Its' robust and compact bearing structure has been thoroughly tried and tested. Transmission is by means of a free wheel cardan joint, "V" belts and gears. All the materials are carefully selected in order to guarantee reliability consequently cutting on maintenance cost. The machines are all equipped with protective bar gears. The safety release leaves the moving unit behind in case of impact and the free wheel cardan joint eliminates loads on the tractor power take-off caused by inertia of the disks



La nouvelle ROT représente bien l'union heureuse entre un rendement élevé de coup et une économie certaine d'utilisation sans jamais oublier la qualité qui a toujours distinguée nos produits dans tout le monde. La faucheuse ROT est construite pour répondre positivement à toutes exigences. Elle se présente avec une structure qui a fait des essais et qui est très robuste et compacte. La transmission se fait par. L'intermédiaire d'un cardan à roue libre, de courroies trapézoïdales et d'engrenages. Tous les matériaux ont été choisis afin d'assurer la maxime garantie et doc un coût mineur de manutention. Toutes les machines sont équipées d'un abri de protection sur la barre. Le décrochage de la sécurite laisse roulerle groupe qui fauche en arrière, en cas de chocs, et enfin le cardan à roue libre éliminera les changes sur la prise de force du tracteur caussées par l'inertie des disques.

DISTRIBUTED BY:



HEAD OFFICE 20 ARTHUR STREET NORTH, ELMIRA, ONTARIO N3B 1Z9
TEL: (519) 669-4025 FAX: (519) 669-1436

ORDER DESK e-mail: orders@walcoequipment.com
TEL: (519) 669-1401 FAX (519) 669-3499

QUEBEC OFFICE 364 RTE.122 ST.GERMAIN DE GRANTHAM, QUÉBEC JOC 1K0
TEL: (819) 395-5115 Fax (819) 395-2624
e-mail: walcoqc@walcoequipment.com

WALCO USA 4469 292nd St. E. Box 57 Randolph MN 55065
Tel. (507) 663-9090 Fax (507) 663-0999